

# Dave N. Port II

aer

**Home Workstation in MDF strukturlackiert**

Masse B/T/H 80 cm oder 90 cm / 60 cm / 73 cm

**Workstation in coated MDF**

Size W/D/H 31.5 in or 35.3 in / 23.5 in / 29 in



Dave N. Port II ist eine kleine intelligente Workstation fürs Schlaf- oder Studierzimmer. Er wird aus MDF gefertigt und strukturlackiert.

Unter einer verschiebbaren Arbeitsfläche verbirgt sich ein Fach für Tastatur, Laptop oder andere Schreibutensilien.

Kabel als unschöne, technische Notwendigkeit werden versteckt in den Beinen geführt und in einem Fach verstaut, das auch Platz für Netzadapter und Mehrfachstecker bietet.

Die verwendeten Materialien stammen aus nachhaltiger Produktion.

Abweichungen in Struktur und Farbe sind bei Holz und Leder naturbedingt.

Druckfarben können abweichen.

**Varianten** **MDF strukturlackiert**  
schwarz, weiss, warmrot, warmgrün

**Amerikanischer Nussbaum**  
**Eiche**  
mit schwarzer Rindsleder Abdeckung

Dave N. Port II by aer is a small, elegant writing and computer desk, intended for the bedroom or the study. Made of coated MDF, it is a modern-day interpretation of the classic Davenport desk for the computer age.

A slideable worktop hides a shelf for keyboard, laptop and other writing utensils.

Multi-plugs and power adapters are hidden in an easy accessible box and cables find their way through the table legs.

Materials used come from sustainable production.

Wood and leather are nature made and may vary in color and structure.

Printed colors may vary.

**Models** **MDF coated**  
black, white, warm red, warm green

**American walnut**  
**Oak**  
with black calf leather covering



Design: Rolf Carl Nimmrichter, 2009  
Produziert von Tossa für aer.

aer ist eine eingetragene Marke ®.

aer  
Forchstrasse 279  
CH-8008 Zurich  
Switzerland

+41 44 262 06 06  
info@aer.ch  
www.aer.ch